Bismillahi-r-rahmani-r-rahiem

Assalamu alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh.

Heute ist Yaum al-Jumuah, der beste Tag der Woche. Mach dich heute besonders schön, nehme vielleicht sogar ein kleines Bad und spreche immer mal wieder Salawat für unseren Propheten Muhammad, sallAllahu alaihi wa sallam.

Es bleibt noch eine Woche, bis wir den gesegneten Monat Ramadan in sha Allah empfangen. Was möchtest du im Ramadan machen? Möchtest du etwas Bestimmtes lernen?

Du kannst heute eine Ramadan-Girlande basteln. Hänge dazu die einzelnen Elemente an eine schöne Schnur.

Du bewahrst sie dann bis zum Beginn des Monats Ramadan auf und kannst sie dann aufhängen. Das Besondere: Die Girlande zeigt auf, warum der Ramadan so besonders ist.

Tipp: Kleinere Kinder können die Bilder anmalen und ein Erwachsener übernimmt das Ausschneiden. Je größer das Kind, je mehr kann es in sha ALLAH selbst machen.

Fragen:

- 1. Wann beginnt Ramadan?
- 2. Was ist im Ramadan besonders?
- 3. Was möchtest du im Ramadan machen?



Jumuah, 22.Shaban, 1443

